

## Die Fußballjugendabteilung ist auf einem guten Weg – Enttäuschungen blieben aber nicht aus

**Deutschlands wertvollster Rohstoff ist nachwachsend: es sind die jungen Leute.**

*Jürgen Rüttgers, CDU-Politiker*

### **Rückblick auf die Saison 2013/2014**

In der abgelaufenen Spielzeit meldete der SV Millingen zwölf Mannschaften für den Spielbetrieb. Gerade in den jüngeren Altersklassen hat der SV Millingen inzwischen großen Zuwachs und bei den F- und E-Junioren nahmen jeweils drei Mannschaften am Spielbetrieb teil. Überdies wurde eine Bambini-Mannschaft zum Spielbetrieb gemeldet, die allerdings nur Spielrunden in Turnierform austrägt.

In den Meisterschaftsspielen spielten insbesondere die jüngeren Altersklassen eine gute Rolle und nach der Hinrunde durfte sich die eine oder andere Mannschaft noch berechnete Hoffnungen auf den Titelgewinn machen. Schlussendlich blieb es aber „nur“ bei einer Meisterschaft, die sich die E3-Junioren schon am vorletzten Spieltag sicherten.

Voller Hoffnung meldete der SV Millingen nach mehreren Jahren wieder zwei A-Juniorenmannschaften für den Spielbetrieb.

Umso größer war die Enttäuschung, dass die 2. Mannschaft bereits nach dem vierten Spieltag wegen des offensichtlichen Desinteresses eines Großteils der Spieler zurückgezogen werden musste.



Die E3-Junioren nach ihrem Titelgewinn

## Ausblick auf die Saison 2014/2015

**Die Zukunft des SV Millingen ist die Jugend und wir haben die Jugend.**

**Aber wir müssen alles tun, um die Jugend auch weiterhin für den Verein zu begeistern.**

*Ulrich Glanz, 1. Vorsitzender des SV Millingen*

Auf dem ordentlichen Fußballjugendtag des SV Millingen wurden die Jugendobfrau Angelika Glanz, die nach eigenem Bekunden spätestens in zwei Jahren nach mehr als 30-jähriger ehrenamtlicher Tätigkeit für den SV Millingen ihr Amt zur Verfügung stellen möchte, und der Kassenwart Sascha Spang wie erwartet in ihren Ämtern bestätigt. Neuer Jugendgeschäftsführer wurde Dieter Willert und stellvertretender Jugendgeschäftsführer Mario Berkenfeld. Eine weitere Änderung gab es auf der Position des Pressewartes, die nach einjähriger Pause wieder von Ulrich Glanz bekleidet wird.

Leider konnte der SV Millingen für die neue Saison wieder keine B-Juniorenmannschaft melden. Ansonsten scheint der SV Millingen aber die erfolgreiche Entwicklung der letzten Jahre auch in der kommenden Saison fortsetzen zu können.

Auf Grund der positiven Erfahrungen in der letzten Saison bei den C-Junioren wird es nun auch bei den A-Junioren eine Spielgemeinschaft mit dem TuS Borth unter der Federführung des SV Millingen geben.

In den jüngeren Jahrgängen sieht es nicht zuletzt aufgrund der engen Kooperationen mit der Grundschule „Am Bienenhaus“ und dem integrativen Kindergarten Alpsray ausgesprochen erfreulich aus. So wird der SV Millingen bei den D-Junioren mit einer D9er- und einer D7er-Mannschaft um die Meisterschaft spielen. Die E-Junioren werden ebenso wie die F-Junioren mit zwei Mannschaften am Spielbetrieb teilnehmen. Nicht zu vergessen die Bambini im Alter von drei bis fünf Jahren, die jede Menge Spaß beim Training mit und ohne Ball haben.

Die teilweise doch recht erfreulichen Ergebnisse in den Meisterschaftsspielen der vergangenen Saison und bei den Stadtmeisterschaften bieten Grund zum vorsichtigen Optimismus, dass aus der Quantität der Millinger Jugendmannschaften langsam aber sicher wieder die Qualität wird, die wir uns alle wünschen.

Nach dem derzeitigen Stand der Dinge stehen für alle Mannschaften genügend Trainer und Betreuer zur Verfügung, aber wer Spaß an der ehrenamtlichen Arbeit mit Kindern und Jugendlichen hat und die zuständigen Trainer unterstützen möchte, ist jederzeit herzlich willkommen.

Neben dem alltäglichen Trainings- und Spielbetrieb finden in der Fußballjugendabteilung des SV Millingen aber auch noch jede Menge anderer Aktivitäten wie verschiedene Jugendturniere und natürlich einmal im Jahr die Fußballschule mit dem ehemaligen Nationalspieler Bernd Hobsch statt, der mit seinen Toren dem SV Werder Bremen zur Deutschen Meisterschaft im Jahr 1993 verhalf.

## Fußballschule „Profi Soccer Team“ war wieder beim SV Millingen

### Die teilnehmenden Kinder erlebten drei tolle Tage

In der Zeit vom 27. bis zum 29. Dezember 2013 machte die Fußballschule „Profi Soccer Team“ mit dem ehemaligen Nationalspieler Bernd Hobsch und dem Ex-Bundesligaspieler Jörg Dittwar mit ihrem Wintercamp wieder Station beim SV Millingen. 28 Kinder des SV Millingen und von umliegenden Vereinen, alle im Alter zwischen fünf bis zwölf Jahren, verlebten drei tolle Tage in der Rheinberger Großraumsporthalle. Sie und ihre Eltern waren von den kindgerechten Übungseinheiten restlos begeistert, auch wenn das Training „wie bei den Profis“ für den einen oder anderen doch sehr anstrengend war.

Das nächste Wintercamp findet in der Zeit vom 27. bis 29. Dezember 2014 wieder in der Rheinberger Großraumsporthalle statt. Die Preise bleiben unverändert. Für 69,00 Euro wird den teilnehmenden Fußballerinnen und Fußballern ein umfangreiches Trainingsprogramm geboten, das wieder von Bernd Hobsch geleitet wird. Im Preis inbegriffen sind ein Fußball, Getränke und drei Mittagessen. Für 10,00 Euro extra erhalten die Teilnehmer überdies ein T-Shirt.



*Bernd Hobsch (links) und  
Jörg Dittwar (rechts)*

Weitere Informationen zur Fußballjugend des SV Millingen finden Sie auf der Homepage unter <http://fbjugend.sv-millingen.de/>.

**Angelika Glanz (Jugendobfrau)**